
Interview 1 

 

„Das Beste an vegetarischem Essen ist, dass man nicht nur etwas Gutes für das Klima tut, man 

schützt auch noch Tiere.  

Ich habe letztens erst gelesen, dass das Essen von Fleisch sehr viel CO2 ausstößt, das ist schlecht 

für die Umwelt und das Klima.  

Außerdem werden durch Verzicht auf Fleisch weniger Tiere getötet. Es werden nicht nur weniger 

Tiere getötet, auch das Leben der Tiere wird dadurch besser. Tiere, die wir für Essen benötigen, 

leben meistens auf wenig Raum, dass heißt, dass sie sich ihren Stall mit mehreren Tieren teilen 

müssen. 

Ich würde mir nicht so gerne mein Zimmer mit meinen drei Geschwistern teilen müssen.  

Aus diesen Gründen esse ich selbst seit 3 Jahren kein Fleisch mehr.“ 

(Ben, 14 Jahre, 8. Klasse) 

 

 

 


